

## Medienmitteilung

# Neuer Zentrumsleiter für das Alterszentrum Klostermatte in Laufenburg

Laufenburg, 22. September 2023

---

(aro) - Der Vorstand des Vereins für Altersbetreuung im oberen Fricktal (VAOF) gibt bekannt, dass Herr Oliver Herz aus Winterthur zum neuen Zentrumsleiter des Alterszentrums Klostermatte in Laufenburg gewählt wurde. Er übernimmt die Position von Petra Elmiger, die eine neue berufliche Herausforderung annimmt.

Herr Herz befindet sich derzeit in den letzten Wochen seiner Ausbildung zum Institutionsleiter und verfügt über eine langjährige Erfahrung in verschiedenen Führungsfunktionen innerhalb von Institutionen der Altersbetreuung. Seine fundierten Kenntnisse und seine engagierte Arbeitsweise prädestinieren ihn für die Leitung des Alterszentrums Klostermatte.



Er tritt sein Amt als Zentrumsleiter am 1. Oktober 2023 an. Der Vorstand des VAOF ist überzeugt, dass Herr Herz mit seiner umfassenden Expertise und langjährigen Erfahrung einen äusserst positiven Einfluss auf die Weiterentwicklung des Alterszentrums haben wird.

### ***Über den Verein für Altersbetreuung im oberen Fricktal (VAOF)***

Der VAOF engagiert sich für eine ganzheitliche und qualitativ hochwertige Betreuung älterer Menschen im oberen Fricktal. Mit dem Alterszentrum Klostermatte in Laufenburg bietet der Verein eine liebevolle und professionelle Umgebung für SeniorInnen, in der sie ihr Leben in Würde und Geborgenheit geniessen können.